

**BI SOLO MENGGANTI UANG RUSAK DIMAKAN RAYAP**

Samin (kiri) beserta istri Sri Kadarwati (kanan) menunjukkan uang baru tahun emisi 2022 usai menukarkan uang rusak miliknya yang dimakan rayap di kantor Perwakilan Bank Indonesia, Solo, Jawa Tengah, Kamis (15/9). Bank Indonesia Solo mengganti uang rusak yang dimakan rayap milik Samin dengan uang baru emisi 2022 senilai Rp20.220.000 setelah diidentifikasi memenuhi persyaratan penukaran uang rusak seperti tanda keaslian uang kertas masih dapat dikenali dan fisik uang kertas masih ada dua pertiga dari ukuran aslinya.

**Wali Kota Tangsel Diminta Turun Tangan Tuntaskan Penutupan Situ Gantung**

Selama ini kawasan wisata Situ Gantung menjadi kawasan terbuka hijau dan daerah resapan air. Di dalam kawasan itu juga terdapat fasilitas edukasi bagi para pelajar seperti camping ground, outbond, sekolah, dan lainnya. Bahkan, tempat ini juga mempekerjakan puluhan pegawai yang kini nasibnya terancam akibat penutupan tersebut.

**TANGSEL (IM)** - Pengamat Kebijakan Publik dari Universitas Trisakti, Trubus

Rahadiansyah meminta kepada Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang Selatan (Tangsel)

**3 Ribu Perusahaan di Banten Bangkrut Pasca Pandemi**

**TANGERANG (IM)** - Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Provinsi Banten mencatat ada tiga ribu lebih perusahaan yang gulung tikar pasca pandemi Covid-19.

Kepala Disnakertrans Banten, Septo Kalnadi mengatakan, ada 31 ribu perusahaan di Banten yang tercatat di Kemenaker sebelum pandemi menyerang.

Namun pasca pandemi mereda, tercatat tinggal 28 ribu perusahaan yang mampu bertahan dan masih beroperasi.

"Sebelum covid yang tercatat daftar perusahaan di Kemenaker sekitar 31 ribu, tapi di awal 2021 menurun jadi 27 ribu sekian hampir 28 ribu," katanya, Kamis (15/9).

Ia mengaku sedang mengi-

dentifikasi kebangkrutan para perusahaan tersebut, selain alasan relokasi akibat kenaikan UMK di Banten.

"Penurunan ini harus kita identifikasi, ternyata ada bagian yang relokasi atau permasalahan yang muncul," ungkapnya.

Meskipun, pihaknya telah menjanjikan akan ada kenaikan UMK pada 2023 atas penyesuaian kenaikan BBM.

Namun sejauh ini, tugas Pemprov Banten hanya menghimpun UMP.

Sedangkan kenaikan UMK akan diatur oleh dewan pengupahan.

"Provinsi menghimpun UMK hanya membuat UMP, jaring pengaman, bukan kita yang menetapkan UMK tapi Dewan Pengupahan tadi," terangnya. ● pp

**Jambret HP Spesialis Mengincar Emak-emak Diringkus di Tangerang**

**TANGERANG (IM)** - Polisi meringkus seorang tersangka spesialis jambret handphone (HP) yang kerap beraksi di kawasan Ciledug, Kota Tangerang, Banten. Dalam melancarkan aksinya, pelaku mengincar emak-emak bermotor yang membawa tas hingga menyebabkan para korban terluka karena jatuh dari kendaraannya.

Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho mengatakan, pelaku yakni berinisial OA (27 tahun), warga Paninggilan, Ciledug Kota Tangerang. Pelaku ditangkap pada Rabu (14/9).

Dia menyebut, aksi yang dilakukan pelaku terbilang nekat dan sadis. Pelaku mengincar korban perempuan ibu-ibu berusia di atas 40 tahun yang menggunakan sepeda motor sendiri sembari membawa tas yang dilempangkan di bahu.

"Korbannya rata-rata perempuan, dengan cara memepet para korban, kemudian langsung menarik paksa tas milik korban hingga korban terjatuh ke jalan, kemudian langsung melarikan diri," kata Zain, Kamis (15/9).

Zain menuturkan, ada empat korban perempuan dan empat laporan kepolisian dengan modus yang sama. Semua korban mengalami luka pada bagian kaki dan tangan lantaran terjatuh usai tasnya dijambret oleh pelaku. Berdasarkan laporan-laporan tersebut, pihak kepolisian

melakukan penyelidikan dan dapat mengungkap identitas pelaku.

"Tersangka ini ditangkap saat melintas menggunakan sepeda motor yang biasa digunakan untuk beraksi di Jalan Dr. Ciptomangunkusumo, Kelurahan Paninggilan, Ciledug, lokasi tempat kejadian perkara (TKP)," ungkapnya.

Zain melanjutkan, dari penangkapan terhadap OA, dilakukan pengembangan untuk menemukan pelaku penadah dari HP-HP hasil jambretan. Pihak kepolisian pun langsung memburu si penadah dan akhirnya turut berhasil dibekuk.

Pelaku penadah yakni A (33) warga Tegal Alur, Kalideres, Jakarta Barat. Penangkapan terhadap pelaku A dilakukan dengan menggunakan umpan dari pelaku OA untuk bertemu di suatu tempat.

"Dari tersangka OA kami mengamankan barang bukti sepeda motor yang biasa digunakan untuk beraksi, jaket warna hitam, hijau dan abu-abu, topi dan sepatu, sementara dari tangan penadah A kami amankan lima buah hape berbagai merk milik para korban," terangnya.

Kedua pelaku kini ditahan di Rutan Mapolsek Ciledug. Atas perbuatannya, para pelaku dijerat Pasal 365 kitab undang-undang hukum pidana (KUHP) Juncto 480 KUHP tentang pencurian dengan kekerasan dan penadah barang curian. ● pp

untuk bersikap tegas terhadap kemelut yang terjadi di Situ Gantung 3.

Dia menilai, penutupan areal Situ Gantung merupakan bentuk pelanggaran terhadap hak publik. Selama ini kawasan yang telah menjadi ikon Kota Tangsel tersebut sudah menjadi areal kegiatan bagi masyarakat.

"Selama ini Situ Gantung sudah menjadi areal publik. Tempat berbagai kegiatan dan ruang terbuka bagi masyarakat. Pemerintah setempat harus bertindak jika ada pihak ingin mengubah kawasan itu," ujar Trubus dalam keterangannya, Kamis (15/9).

Menurutnya, harusnya Pemkot Tangsel harus bisa

mempertahankan keberadaan fasilitas publik yang terdapat di wilayahnya. Meskipun areal itu dimiliki oleh perorangan, namun pemerintah berkewajiban menyediakan ruang terbuka bagi masyarakat.

Selama ini kawasan wisata Situ Gantung menjadi kawasan terbuka hijau dan daerah resapan air.

Di dalam kawasan itu juga terdapat fasilitas edukasi bagi para pelajar seperti camping ground, outbond, sekolah, dan lainnya. Bahkan, tempat ini juga mempekerjakan puluhan pegawai yang kini nasibnya terancam akibat penutupan tersebut.

"Ini yang harus menjadi perhatian pemerintah setempat. Masyarakat tentunya ingin kawasan Situ Gantung tidak berubah fungsinya," ujar Trubus.

Dia menambahkan, apabila terjadi alih fungsi lahan dari kawasan terbuka ke areal perumahan, maka daya serap air akan berkurang. Artinya air hujan akan lebih banyak masuk ke danau. Kondisi ini bisa mengancam bendungan Situ Gantung karena daya dukungnya berkurang.

"Jika tak ada resapan lagi, itulah yang bisa mengancam bendungan Situ Gantung yang kemungkinan daya dukungnya berkurang dan bisa jebol lagi," tukas Trubus. ● pp

**Bupati Serang Lantik 30 Pejabat Eselon III dan IV**

**SERANG (IM)** - Bupati Serang, Ratu Tatu Chasanah melantik sebanyak 30 pejabat eselon III dan IV di lingkungan Pemerintahannya. Pelantikan didominasi pejabat Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) untuk mengisi kekosongan jabatan di 17 Unit Pelaksana Teknis (UPT) untuk mengoptimalkan pelayanan administrasi kependudukan (adminduk).

"Baru saja kita laksanakan pelantikan khususnya sebagian besar dari Disdukcapil yang memang sudah lama diajukan ke Kemendagri, karena Disdukcapil ini dibawah Kemendagri untuk ada perubahan-perubahan di kepegawaian internal," ujar Tatu kepada wartawan usai pelantikan di Pendopo Bupati Serang, Kamis (15/9).

Tatu menyebutkan, pelantikan untuk mengisi jabatan di 17 UPT Disdukcapil Kabupaten Serang yang sudah lama kosong untuk mengoptimalkan pelayanan adminduk.

"Alhamdulillah dari Kemendagri sudah turun secepatnya kita lantik hari ini, supaya layanan dibawah

terhadap masyarakat berkaitan dengan Disdukcapil tidak terkendala," katanya.

Terlebih Tatu juga menyebutkan jika pelayanan kepada masyarakat yang dilakukan Disdukcapil sangat sensitif untuk semua pemda. Ia mencontohkan, misalnya adanya dugaan pungutan liar atau pungli dalam pembuatan administrasi kependudukan atau adminduk.

"Itu kan sudah digratiskan. Jadi itu tadi sengaja saya masukan dalam sambutan bila terjadi ada pungutan kita tonjokkan karena sudah melanggar dari ketentuan," tegasnya.

Lebih lanjut Tatu menegaskan jika permasalahan pungli merupakan warning bagi para pegawai dalam kecepatan pelayanan adminduk sesuai aturan yang ditentukan.

"Penyelesaian pelayanan harus cepat, tepat dan benar, itu juga ditekankan karena sekarang pelayanan sudah tidak ada yang lelet lagi," terangnya.

Ih karenanya di Kabupaten Serang sengaja dibuat UPT Disdukcapil untuk mempermudah, mempercepat dan mendekatkan

pelayanan adminduk kepada masyarakat. Mengingat banyaknya keluhan yang disampaikan masyarakat langsung melalui dirinya selaku kepala daerah.

"Misalnya agak lambat ngeluh masuk jadi dilanjutkan ke OPD masing-masing, dari teman-teman biasanya juga banyak memberi tahu karena teman-teman kan di lapangan, jadi langsung untuk kami pimpinan Pemda sangat terbantu dari teman-teman yang dilantik sebanyak 30 orang di antaranya pejabat eselon III sebanyak 4 orang yang Jajang Kusmara Sekretaris Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) sebelumnya menjabat Sekretaris Disdukcapil, dan Tb Maftuhi menjabat Sekretaris Disdukcapil sebelumnya Sekretaris BPBD, dan 2 pejabat lainnya sebagai pejabat Administrator di Disdukcapil. ● pra

**Rekomendasi Surat Izin Praktek Belum Diproses, Tiga Dokter Mengadu ke IDI Banten**

**TANGSEL (IM)** - Tiga dokter umum rumah sakit swasta mengadu ke kantor IDI Wilayah Banten karena mengajukan rekomendasi surat izin praktek ke IDI Tangerang Selatan sejak 24 Juli 2022 lalu hingga kini belum kunjung diproses.

"Hari ini saya datang ke IDI Wilayah Banten untuk meminta saran dan masukan terkait pengajuan rekomendasi surat izin praktek yang kami lakukan ke IDI Tangsel tetapi belum jadi hingga kini," kata Herman, salah satu dokter umum RS Bhineka Bakti Husada Pamulang yang mewakili tiga dokter umum saat ditemui di kantor IDI Wilayah Banten di wilayah Cikokol Kota Tangerang, Kamis (15/9).

Ia mengatakan, ketiga dokter yang belum jadi rekomendasi surat izin praktek adalah dr Rifka, dr Bobby dan dr Labib. Seharusnya, jika ada kendala dalam proses pengajuan berkas maka IDI Tangerang Selatan menyampaikan surat keterangan pasca tujuh hari.

"Ini yang kami bingung,

sejak Juli hingga kini belum ada keterangan apa - apa dari IDI Tangsel. Maka itu kami datang ke IDI Wilayah Banten," katanya lagi.

Herman yang melakukan pengaduan mewakili tiga dokter umum tersebut menambahkan, rekomendasi ini diajukan karena di rumah sakit tempatnya bekerja kekurangan tenaga dokter umum. Pihaknya hingga saat ini pun belum mengetahui alasan ketua IDI Tangsel belum memandatanganinya surat rekomendasi itu.

"Rekomendasi dari IDI Tangerang Selatan ini sangat penting untuk mendapatkan SIP dari DPMPTSP. Jika tak ada maka legalitas dokter untuk praktek tak bisa," katanya.

Sementara itu Ketua IDI Wilayah Banten, dr Darmawan M Sophian dihubungi mengatakan pihaknya akan menindaklanjuti aduan ini dengan melakukan koordinasi ke IDI Tangerang Selatan.

"Akan kami pelajari dahulu, ada kendala apa saja jadi bisa diketahui," kata dia. ● pra

**Baznas Kota Tangerang Berikan Beasiswa 45 Pelajar Masuk Perguruan Tinggi**

**TANGERANG (IM)** - Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Tangerang, Banten, memberikan beasiswa pendidikan hingga lulus kepada 45 pelajar untuk masuk ke perguruan tinggi negeri (PTN) dan perguruan tinggi swasta (PTS).

Wakil Ketua Baznas Kota Tangerang, Danni Budiarto Saragih di Tangerang, Kamis (15/9), mengatakan program "Beasiswa Cendikia Baznas" adalah program beasiswa berupa bantuan biaya pendidikan serta program pembinaan dan pengembangan diri bagi mahasiswa S1 pada PTN dan PTS dari kalangan keluarga berpenghasilan rendah.

Beasiswa diberikan kepada warga Kota Tangerang yang tergolong tak mampu namun memiliki nilai pendidikan bagus. Awalnya ada 55 orang pendafatar, kemudian setelah dilakukan seleksi, terpilih 45 orang.

"Kami berikan beasiswa berupa uang semester dari awal hingga lulus di perguruan tinggi. Harapannya program ini bisa mewujudkan harapan para pelajar untuk menempuh pendi-

dikan ke jenjang lebih tinggi," katanya.

Selain itu, beasiswa yang diberikan juga ada lainnya, yakni uang saku maksimal Rp1 juta per bulan. Ia menuturkan pendaftaran program bantuan beasiswa ini sudah disosialisasikan kepada setiap kecamatan untuk mengirim pelajar berprestasi namun tergolong tak mampu.

Baznas bekerja sama dengan kecamatan dan kelurahan untuk melakukan sosialisasi ini sebab program ini juga upaya memberikan ruang bagi pelajar berprestasi menempuh pendidikan di jenjang perguruan tinggi.

"Dana yang diberikan dalam program ini berasal dari ZIS yang dikelola oleh Baznas dan bisa dipertanggungjawabkan. Ini program rutin yang dilaksanakan Baznas," ujarnya.

Ia mengatakan pelajar yang mendapatkan beasiswa ini telah diterima di sejumlah perguruan tinggi negeri dan swasta seperti UIN Syarif Hidayatulla, Untirta, UIN Sunan Gunung Jati, IPB, UMJ, UMT, UNIS, dan UAD. ● pp



**PELATIHAN KERAJINAN DAUR ULANG LIMBAH** Sejumlah peserta mewarnai kerajinan daur ulang limbah di Tugu, Depok, Jawa Barat, Kamis (15/9). Galery Palakali Creative memberikan pelatihan kerajinan daur ulang limbah koran dan kardus kepada 15 orang guru sekolah dasar untuk menambah wawasan kreativitas yang akan diajarkan kepada siswa.

**BPBD Lebak Ingatkan Nelayan Tingginya Gelombang di Perairan Selatan Banten**

**LEBAK (IM)** - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak mengingatkan nelayan, pelaku pelayaran, dan wisatawan agar waspada gelombang tinggi di perairan selatan Provinsi Banten. Peringatan itu agar diperhatikan seluruh pihak.

"Kita berharap cuaca buruk di perairan selatan Banten yang berhadapan dengan perairan Samudera Hindia tidak menimbulkan kecelakaan laut," kata Kepala Seksi Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Lebak, Agus Reza Faisal di Kabupaten Lebak, Kamis (15/9).

Berdasarkan laporan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) gelombang setinggi 4-6 meter pada 15-17 September 2022 berpeluang terjadi di perairan Samudra Hindia atau wilayah selatan Banten.

Pola angin wilayah selatan dominan bergerak dari timur-tenggara dengan kecepatan berkisar 10-25 knot dan kecepatan angin tertinggi terpantau di perairan selatan Banten.

BPBD Kabupaten Lebak telah menyampaikan peringatan dini gelombang tinggi yang berpeluang terjadi di perairan

selatan Banten meliputi Pantai Binuangun, Pantai Tanjung Panto, Pantai Suka Maju, Pantai Cihara, Pantai Panggarangan, Pantai Bayah, Pantai Pulomanuk, dan Pantai Sawarna.

Para pengelola wisata pantai, wisatawan, warga, pemilik hotel dan nelayan, serta pelaku pelayaran, kata dia, diminta waspada gelombang tinggi di perairan selatan Banten, karena dapat menimbulkan kecelakaan laut.

"Kita belum lama ini nelayan Binuangun diterjang gelombang hingga perahu miliknya rusak dan satu nelayan dilaporkan meninggal," kata Agus.

Nelayan tradisional di perairan selatan Banten mengaku, sejak dua pekan terakhir tidak melaut akibat cuaca buruk. Jika dipaksakan melaut dipasitikan tangkapan menyusut dan tidak sebanding dengan biaya produksi. Hal itu ditambah keputusan pemerintah menaikkan harga bahan bakar minyak (BBM).

"Kami lebih baik tidak melaut sambil menunggu cuaca kembali normal," kata Rohman, seorang nelayan TPI Bayah Kabupaten Lebak. ● pra

**PROGRAM PN PRIMA DI JAWA BARAT**

Seorang Kader PRIMA melakukan pendataan melalui aplikasi kepada kelompok rentan di Sukajadi, Bandung, Jawa Barat, Kamis (15/9). Center for Indonesia's Strategic Development Initiatives (CISDI) melalui program PN-PRIMA menerjunkan 1.000 kader di tiga wilayah di Jawa Barat untuk melakukan pendataan dan pendampingan vaksinasi bagi kelompok rentan (kelompok disabilitas, lansia, orang dengan komorbid, dan kelompok minoritas gender) melalui aplikasi.